



Kota Raih Dua Emas Yongmodo



YOGYA (MERAPI)

- Kontingen Kota Yogya merebut dua medali emas cabor Yongmodo Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY 2019. Selain dua emas, kontingen Yogya juga mendapat empat medali perunggu pada hari pertama di Wanabakti Yaksa Yogya, Selasa (8/10). Sleman yang bersaing ketat dengan Kota Yogya harus puas di tempat kedua dengan satu perak dan dua perunggu disusul Kulonprogo dengan satu perak dan tiga perunggu. Bantul meraih lima perunggu di posisi empat klasemen perolehan medali sementara. Sedang Gunungkidul di dasar klasemen dengan dua perunggu.

Dua medali emas Yongmodo Kota Yogya disumbangkan Angela di nomor Kyurugi 65 Kg Putri. Angela melaju ke final usai mengalahkan wakil Sleman Ayu Rosa di perempat final. Angela mengalahkan wakil Kulonprogo, Mega Putri di final yang lolos setelah menumbangkan atlet Gunungkidul Lela Navita.

Satu medali emas lainnya disumbangkan di nomor Teknik Gerak Yongmuhyeung. Kota Yogya mendapat penilaian terbaik dengan mengumpulkan 358 angka, selisih satu angka dari Kabupaten Sleman yang harus puas mendapat perak. Sedangkan medali perunggu diraih Kulonprogo dengan nilai 330.

Rabu (9/10) ini cabor Yongmodo akan memperebutkan tujuh medali emas di nomor Kyurugi 65 Kg putra yang mempertemukan wakil Bantul Kukuh dan Pratistis dari Sleman,

Kyurugi 60 Kg putra di mana Yuli (Kulonprogo) akan menghadapi wakil Gunungkidul Hariyadi dilanjutkan Kyurugi 75 Kg putra. Di nomor ini Kota Yogya berpeluang menambah medali emas andai bisa mengalahkan wakil Sleman, Fauzan.

Di kelas 70 Kg putra perebutan emas kembali melibatkan atlet Kota Yogya. Shaviro dan Sleman yang diwakili Julian.

Nomor 80 Kg Kyushu putra bakal mempertandingkan partai puncak antara Yogi A dari Kulonprogo kontra wakil Sleman Ilham. Sementara itu di nomor 55 Kg Kyushu Putri, wakil Sleman, Dina bakal ditantang atlet Kota Yogya, Fika. Di partai terakhir, nomor 60 Kg Kyushu Putri, Evi Rusmita asal Gunungkidul akan berhadapan dengan Aulia dari Kota Yogya. (Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005